



# 決意も新たに各総会開く

## シヨッピング、商工会、畜産、金庫

4月7日(水)午後2時半から町民会館大ホールで、水巻・遠賀シヨッピングサービスクの創立総会が開かれました。

このシヨッピングは水巻町と遠賀町の商店70店が加入しており、チケットで買物をして、月賦支払の方法をとっております。

炭界の不況は商店街にも影響を与え、また大資本による商業攻勢には中小企業は到底、勝ち目はありません。そこでこの苦況をのりこえ、共に販売実績を上げ、共に繁栄しようとしたものであります。

そのため社長はじめ役員の方は、商工会の第5回通常総会が開かれました。

今年の水巻町経済の基幹であります日炭が、施策不認可という厳しい現実のなかで総会が開かれました。



右、商工会総会の表彰風景下、畜産総会で鶏の料理を指導



鶏の料理法紹介

このシヨッピングが軌道に乗るまでは報酬なしで奉仕することとしておられます。

なほ詳しいことを知りたい方はシヨッピングK(電話69の1127)におたずねください。

起死回生の年だ

前向き姿勢で事業

商工会総会

ついで4月10日(土)水巻町商工会の第5回通常総会が開かれました。

今年の水巻町経済の基幹であります日炭が、施策不認可という厳しい現実のなかで総会が開かれました。

栗川会長も、会員の団結をはかり組織を強化し、水巻商工振興対策樹立のために、町当局と共に真剣に現実をみつめ、前向きな姿勢で事業を行いたいと語っておられました。

事業内容のあらまし次のとおり

- 1 商工振興と経営指導対策
- 2 商工まつり、シヨッピング等の積極的の事業の企画指導促進
- 3 地域協同組合の設立推進などのほか
- 4 地域協同組合の設立推進などのほか
- 5 地域協同組合の設立推進などのほか

# 家庭

## ガンの実態からみて

このほど厚生省では「第3次のガン実態調査」をとりまとめました。

それによりますと症状がおこって病院へ行って初診を受けるまでの期間が、1年未満のものは72パーセント、1年以上2年未満は9パーセント、2年以上12パーセント、残りは不明となっております。

初診まで受診しなかった理由は、たいてい病気が思わなかったもの67パーセント、どうしてよいかわからなかったもの2パーセント、受診が不安なもの2パーセント、経済上の不安なもの2パーセント、ひまがなかったもの5パーセント、その他15パーセント、残り不明となっております。

このうち根治的治療の「応が

早期発見、早期治療が大切

このほど厚生省では「第3次のガン実態調査」をとりまとめました。

それによりますと症状がおこって病院へ行って初診を受けるまでの期間が、1年未満のものは72パーセント、1年以上2年未満は9パーセント、2年以上12パーセント、残りは不明となっております。

初診まで受診しなかった理由は、たいてい病気が思わなかったもの67パーセント、どうしてよいかわからなかったもの2パーセント、受診が不安なもの2パーセント、経済上の不安なもの2パーセント、ひまがなかったもの5パーセント、その他15パーセント、残り不明となっております。

このうち根治的治療の「応が

蚊の発生と日本脳炎

蚊の発生と日本脳炎の予防についておたずねします。

ひと雨ごとに暖かくなり、もう夏を感じさせる季節です。

初夏は蚊の活躍がはじまる時期でもあります。雨ふりあとの水たまりや、みぞのなかには、はやくこのうちをみなさんは毎日くりかえし

5月の防注射予定表

5月14日から20日までの道路愛護週間にちなんで、道路奉仕作業を16日(日)におこなってはと原では呼びかけています。ご協力を願います。

5月の防注射予定表

※第三回百日せき・ジフテリア 17日 午後2時~4時 樋口公民館

18日 吉田二公民館

20日 役場別館

※生ワクチン

24日 午後2時~4時 役場別館

※三才児検診

# 水巻音頭

## 道路を愛しましょう

5月14日から20日までの道路愛護週間にちなんで、道路奉仕作業を16日(日)におこなってはと原では呼びかけています。ご協力を願います。

5月の防注射予定表

※第三回百日せき・ジフテリア 17日 午後2時~4時 樋口公民館

18日 吉田二公民館

20日 役場別館

※生ワクチン

24日 午後2時~4時 役場別館

※三才児検診

河川愛護月間

5月1日から5月31日までを河川愛護月間として運動を実施してまいります。

河川愛護月間

5月1日から5月31日までを河川愛護月間として運動を実施してまいります。

郵便の募集

河川愛護月間

5月1日から5月31日までを河川愛護月間として運動を実施してまいります。

「守ろう信号」

新入学児に交通指導

交通安全協会

折尾署、交通安全協会、折尾交通安全協会、折尾交通安全協会

交通戦争といわれるほど事故が色い腕章を贈りました。

多く、関係者は心を痛めております。この日、折尾署からは、金細お巡りさん、協会からは山下博さん、協会、自動車運転者協会では、新が頃末小の新入学児の下校時に道入児童を交通禍から守ろうと、黄路橋の指導をされました。

雨降りでしたが、山下さんや「ピン」と笛を吹いて誘導する金細さんに瞳を輝かせ、とまどいながらもかわい

い手をあげて横断してました。ご家庭でもよく指導してくださいと関係者は語っておられました。

写真には金細巡査と山下博さんの指導のもと、かわい

い手をあげて横断の新入生

とて河川に土石、ゴミなどを捨てないように注意ください。すこしの雨でも、河川がハランする原因になります。

なお次の要領で小学生から図画ポスターの募集を行ないます。

- 1 募集対象 小学生
- 2 内容 河川愛護にちなむもの
- 3 締切 5月31日まで
- 4 提出先 土木事務所
- 5 優秀作品に対しては審査のうえ福岡県防災治水協会から賞状賞品を贈る。

# 善意を踏みにじるな

## 頃末のつじ泣く

頃末の遠賀信用金庫前三差路のロータリーがきれいになり、ツツジが美しく咲いていることにお気づきでしょうか。

頃末の遠賀信用金庫前三差路のロータリーがきれいになり、ツツジが美しく咲いていることにお気づきでしょうか。

6才のみどりち

さんへごほうび

水巻町商工会から

このように状態の中で、わたしたちは机社青年会を結成しました。たしかに結成については批判の声もありましたが、発起人17名の「不況という冷たい風にも負けず、また不況による人々の心のさびしさから及ぼす子どもたちへの悪影響を未然に防ぎ、われわれ自身自身の心身を鍛えよう」という固い決意のもと、雨の日も風の日も各家庭に足を運び、やっと会らしいものができました。

他町では閉山になった炭鉱の職業者は生きるために、血もにじむような思いで必死に働いておられます。

しかし、ここで人々が注目すべき、いや考えていただきたいことがあります。それは子どもたちの清純な心が、おこなから放任され、そのさびしさから、すすんでいておられることです。子どもたちにはさびしさを絶対に与えてはけません。こんなことが日炭ではおきないと誰が保証するのでしょうか。

われわれは青年会員が一人になっても頑張るつもりです。おとなの方々のためだけに指導と鞭を振るってあげたいです。

子どもに光を

机社宅 田中憲之

現在、日炭は施策不認可の問題でピンチに立たされています。調査団も来襲され、新聞紙上には2人に1人の首切りが言われています。このことは水巻町や北九州市百万人のマスタープランにも大きな波紋を投げかけています。

このことは水巻町や北九州市百万人のマスタープランにも大きな波紋を投げかけています。

# 子どもに光を

## 机社宅 田中憲之

現在、日炭は施策不認可の問題でピンチに立たされています。調査団も来襲され、新聞紙上には2人に1人の首切りが言われています。このことは水巻町や北九州市百万人のマスタープランにも大きな波紋を投げかけています。

このことは水巻町や北九州市百万人のマスタープランにも大きな波紋を投げかけています。

このことは水巻町や北九州市百万人のマスタープランにも大きな波紋を投げかけています。

このことは水巻町や北九州市百万人のマスタープランにも大きな波紋を投げかけています。

このことは水巻町や北九州市百万人のマスタープランにも大きな波紋を投げかけています。

このことは水巻町や北九州市百万人のマスタープランにも大きな波紋を投げかけています。

このことは水巻町や北九州市百万人のマスタープランにも大きな波紋を投げかけています。

このことは水巻町や北九州市百万人のマスタープランにも大きな波紋を投げかけています。